



La SEP realiza foros para nuevo sistema de docentes

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, inauguró los foros de consulta para la construcción del nuevo sistema de maestros, en cumplimiento del compromiso de la presidenta Claudia Sheinbaum de eliminar la Usicamm.

En la Cámara de Diputados, el secretario de Educación manifestó que la desaparición de la Unidad para el Sistema de la Carrera de las Maestras y los Maestros (Usicamm) no es una simulación, ya que representa el reconocimiento de que los docentes son protagonistas de la Cuarta Transformación e impulsores de los cambios que se viven en el país.

Delgado Carrillo dijo que el Gobierno de México concibe a los docentes como agentes de la transformación social y garantes



CÓNCLAVE. Mario Delgado encabezó el evento en San Lázaro.

del derecho a la educación de niños, adolescentes y jóvenes.

“Necesitamos construir un nuevo sistema de las maestras y los maestros que sea justo

“Necesitamos construir un nuevo sistema de las maestras y los maestros que sea justo y equitativo, donde la transparencia y el combate a la corrupción sean las premisas fundamentales de su actuación”

MARIO DELGADO

Secretario de Educación

y equitativo, donde la transparencia y el combate a la corrupción sean las premisas fundamentales de su actuación; donde las autoridades educativas de cada entidad federativa asuman sus obligaciones y existan responsabilidades por el incumplimiento de las mismas”, subrayó.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, destacó que en esta primera etapa surgirán definiciones políticas fundamentales para la vida del país, la educación y para maestras y maestros. / YALINA RUIZ